

A Pazayac, vendredi 15 octobre à 21h, à la salle des fêtes : "Leipzig / Chicago / Paris", un concert de jazz et classique quatuor qui sera ponctué des interventions de [Vincent Grass](#), acteur et doubleur de voix dans "Narnia", "Le Seigneur des Anneaux", "Matrix", "J'accuse"... qui sera présent sur scène.

Le concert classique et Jazz, « Leipzig/Chicago/Paris », sera animé par le quatuor l'Ensemble Tradescantia, ponctué des interventions de Vincent Grass en « conte-férencier » sur le thème "voyager, rêver, s'émouvoir". L'acteur de dimension internationale sera la voix de ce spectacle. Sa voix chaude et profonde sait prendre par l'oreille qui veut entrer dans la musique. Tradescantia revisite cette suite après une première partie consacrée à J.S. Bach et Ahmad Jamal pour mieux apprécier le "crossover" entre jazz et classique et conclure par « Suite pour Violoncelle et Trio Jazz » de Claude Bolling.

- Sur scène : Bernadette Dobos au violoncelle, Antoine Millet au piano, Patrick Puech à la contrebasse, Stéphane Picard à la batterie, et Vincent Grass en "conte-férencier" ;

- Tél. 06.80.62.44.53 ou 06.79.08.97.39 ;

- Entrée 15€, adhérent 12€, gratuit moins de 18 ans, avec Itinérance Culturelle en

## Concert jazz et classique à Pazayac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 16 Octobre 2021 07:26

---

Terrassonnais, en partenariat avec Anim'Pazayac ;

Itinérance culturelle en terrassonnais est composé de six associations du bassin terrassonnais impliquées dans le spectacle vivant au sein de leurs villages : le Foyer Laïque de Beauregard-de-Terrasson, Condat Animations de Condat-sur-Vézère, le Comité des Fêtes de La Cassagne, l'Amicale Laïque du Lardin-Saint-Lazare, le Foyer Rural de La Feuillade et Anim'Pazayac de Pazayac. Elles ont le soutien du Conseil Départemental de la Dordogne, de la Communauté de communes du Terrassonnais en Périgord noir Thenon Hautefort. Créée en 2012 pour promouvoir le spectacle vivant tel que musique, théâtre, danse contemporaine, Itinérance Culturelle en terrassonnais réunit des bénévoles autour de leur présidente Françoise Baril.